

**HANDISPORT** Fin juin

## Le Montpellier Tandem "handi" est passé à Mèze



■ Un week-end où les cyclistes ne se sont pas économisés.

Pour clôturer sa saison et comme l'an dernier, le Montpellier Tandem Club Handisport a établi son camp de base au Centre Le Taurus afin de profiter des activités nautiques proposées par le Yacht Club. Sous une température heureusement inférieure à celle de 2017, les tandems du MTCH ont quitté leur local de la Pompi gnane à Montpellier le vendredi pour rejoindre Mèze le long du littoral au prix de 60 kilomètres.

Guidés par le tandem du Muscatier Julien Taurines, figure éminente de Frontignan, c'est chez lui que les équipages ont effectué la pause déjeuner avant de gagner la piste cyclable au départ de Balaruc-le-Vieux et poursuivre leur route vers Le Taurus.

Le samedi matin, la majorité des participants sont montés à bord de "La Fleur de Thau" pour s'initier à la pratique de la

voile. Instruits par Henry et Valentin, les déficients visuels se retrouvèrent rapidement à la manœuvre.

L'après-midi fût consacrée à la mise en situation sur les "Hansa", petits voiliers ludiques équipés d'une ou deux voiles. Le repas de gala du samedi soir a permis de satisfaire l'appétit creusé par l'air du grand large, la chaleur et les embruns.

Toute bonne chose ayant une fin, c'est avec regret que les tandems s'élancèrent sur la piste cyclable pour retourner à Montpellier via l'intérieur des terres en suivant un parcours de 45 kilomètres agrémenté d'un dénivelé d'environ 350 mètres.

L'année prochaine, c'est un voyage en Écosse qui est en préparation pour le MTCH, les bords de l'Atlantique sont après tout peu différents de ceux de l'étang de Thau...